

## CELEBRACIONES

## El PSOE de Ávila se unió a la fiesta del Día Internacional del Pueblo Gitano

REDACCIÓN / ÁVILA

El Grupo de Concejales Socialistas ha querido compartir con el colectivo gitano este año la celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, participando en un tradicional culto evangelista.

«Esta efeméride debe ser también la celebración de la diversidad y el esfuerzo de todos los españoles y españolas por avanzar hacia una sociedad intercultural que consagre el derecho de la comunidad gitana a no ser objeto de discriminación en ámbitos fundamentales como el empleo, la educación, la vivienda, la protección social o la salud», aseguró la portavoz socialista en el Ayuntamiento, Mercedes Martín, en la celebración.

Desde el Partido Socialista se considera que se ha avanzado mucho en la integración del colectivo gitano. «Aunque to-

avía hay camino que recorrer, con el fin de eliminar los factores de exclusión que sitúan en desventaja social, económica y laboral a parte de la comunidad gitana abulense. El chabolismo, la discriminación, el bajo nivel educativo y la precariedad laboral son algunos de los aspectos que aún tenemos que superar», apuntó Martín.

Ésta también quiso destacar «el esfuerzo de las asociaciones y organizaciones sociales así como de los agentes políticos, económicos, educativos y sociales que se han mantenido activos en la lucha contra la discriminación y el derecho a una ciudadanía plena de la comunidad gitana y a la preservación de su identidad cultural». Una lista en la que Martín echó de menos al Ayuntamiento ya que, según ella, podría organizar actividades para la conmemoración de este día.



Mercedes Martín, dirigiéndose a los asistentes a la celebración.